

Bogotá D.C., 15 de junio de 2014
Comunicado de prensa N° 0086

BALANCE OFICIAL DE EMERGENCIAS EN EL MARCO DE LA JORNADA ELECTORAL

Una vez cerradas oficialmente las votaciones en todo el territorio colombiano, se registraron cinco emergencias, las cuales no afectaron el desarrollo de los comicios electorales.

Bogotá, 15 de junio de 2014. Desde la Sala de Crisis Nacional, activada desde el día de ayer, y con el monitoreo permanente con las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD- y en enlace con las 32 Salas de Crisis Departamentales y la Sala Estratégica de la Policía Nacional, en el desarrollo de las elecciones presidenciales se reportaron cinco emergencias.

Se registraron inundaciones en los municipios de Villavicencio (Meta) y en Itsmina, Tadó y Quibdó (Chocó). En coordinación con la Cruz Roja Colombiana, Seccional Chocó, y el Consejo Departamental para la Gestión del Riesgo –CDGRD- se realiza la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades –EDAN- de las familias afectadas en estos municipios. Por su parte el Consejo Municipal para la Gestión del Riesgo de Villavicencio reportó una inundación por desbordamiento del río Guayuriba. 20 viviendas se encuentran en riesgo inminente y 13 veredas están aisladas e inundadas. Personal operativo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- se trasladará a la zona para apoyar las labores de atención y recuperación de la emergencia.

En Magdalena, Isla Salamanca, tras la reactivación del incendio forestal que se había controlado desde hace dos semanas, personal de PONALSAR apoya las labores de control de la conflagración así como en la zona se encuentran las brigadas de Parques Nacionales y de Bomberos Ciénaga. La Fuerza Aérea Colombiana se encuentra en alistamiento con la disponibilidad de una piscina y un bamby bucket para adelantar labores de extinción vía aérea. La Dirección Nacional de Bomberos desplazará a Ciénaga unidades de la Fuerza de Tarea de Antioquia para apoyar las labores.

La Dirección Nacional de Bomberos –DNB-, reportó que se encuentra controlado el incendio estructural en la ciudad de Riohacha, departamento de La Guajira, y que se adelantan acciones de extinción y liquidación de la conflagración que se registró hacia las 11:50 a.m. en un centro de acopio de reciclaje ubicado en la plaza de mercado. No se reportan heridos.

La Cruz Roja Colombiana confirmó que se realizó el rescate de una mujer de 21 años de edad que quedó atrapada cuando se transitaba por una tarabita en el municipio de Páez- Belalcázar en el departamento de Cauca.

Redactó: Carolina Giraldo G - Subdirección para el Manejo de Desastres
3103073866- 3202407201. carolina.giraldo@gestiondelriesgo.gov.co

Diana Londoño - Jefe Oficina Asesora de
Comunicaciones, [3124483908](tel:3124483908) diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co